

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

| Stadtamt | Stellungnahme-Nr. | Datum |
|---|-------------------|------------|
| SFM | S0276/18 | 16.10.2018 |
| zum/zur | | |
| F0206/18 Fraktion Magdeburger Gartenpartei Stadtrat Zander | | |
| Bezeichnung | | |
| Unfallquellen am Hermann- Bruse-Platz | | |
| Verteiler | | Tag |
| Der Oberbürgermeister | | 23.10.2018 |

In der Sitzung des Stadtrates am 20.09.2018 wurde in der Anfrage F0206/18 – Unfallquellen am Hermann-Bruse-Platz – folgende Frage gestellt:

Können die Baumscheibenabdeckung vergrößert werden und wann ist mit der Behebung der Unfallquellen auf dem Hermann-Bruse-Platz zu rechnen?

Die Gehwegfläche auf dem Hermann-Bruse-Platz im Bereich der Baumanpflanzungen hat in der Oberfläche erhebliche Schäden. Sie resultieren aus dem fortgeschrittenen Wurzelwuchs der Kirschbäume.

Die Schäden wurden durch den Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe und das Tiefbauamt aufgenommen und es erfolgen zeitnah in Zusammenarbeit umfangreiche Instandsetzungsmaßnahmen einschließlich der Vergrößerung einiger Baumscheiben.

Andruscheck